



Pause méridienne, restauration et étude

Pause méridienne et restauration scolaire.

Une ambiance apaisée, des enfants qui mangent à leur rythme, des agents toujours disponibles pour se consacrer à l'accompagnement et à l'éducation du goût. « Trop bien ! ».

> Consultez les menus sur Clic et miam : [cliquez ici](#)

Créer votre compte, puis votre profil et renseignez le code établissement correspondant à la structure fréquentée.

-Restaurant scolaire du Château : BCHATEAU

-Restaurant scolaire de la Vallée : BVALLEE

-Restaurant scolaire Boussard : BBOUSSARD.

L'étude.

L'étude n'est pas systématique mais seulement sur demande des parents. Elle est réservée aux élèves du CE1 au CM2. Les familles avertissent les enseignants de la présence de leur enfant à ce temps. Il permet aux élèves de faire leur travail personnel dans le calme mais n'est pas à confondre avec l'aide aux devoirs. Il s'organise de 16h30 à 17h15 sous l'encadrement des agents communaux.

Pour en savoir plus, consultez le portail citoyen de la ville : [cliquez ici](#)

Le saviez-vous ? En plus des informations pratiques (contacts, ...), le portail citoyen vous permet également de modifier une réservation.